

AU FIL DE LA SEMOIS...

«Ce dont j'ai le plus peur, c'est la peur»

UN SPECTACLE TOUT PUBLIC MÉLANT
FUNAMBULISME, INSTALLATION
SCULPTURALE ET PAYSAGE SONORE

LES 10 ET 11
SEPTEMBRE 2022

AU CIMETIÈRE MARIN DE
MORTEHAN (BERTRIX)

DES REPRÉSENTATIONS ARTISTIQUES GRATUITES ET OUVERTES À TOUS !

Le samedi 10/09 : à l'aube (6h30) et en après-midi (16h30 et 18h30)

Le dimanche 11/09 : en matinée (11h00) et en après-midi (15h00)

INSCRIPTION SOUHAITÉE

via l'adresse harmonie.jardon@ardenne-meridionale.be ou au
0476/78.07.78



UN PROJET CRÉÉ PAR

La Compagnie des Chaussons Rouges (artistes funambules), le musicien
Toine Thys et l'artiste plasticienne Silvia Hatzl

EN COLLABORATION AVEC

